
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《ひぐちん通信》2014 年 7 月号 

ひぐちん通信 
ヒグチ鋼管株式会社 〒547-0001 大阪市平野区加美北 4-6-21 

Tel:06-6791-7788 fax:06-6791-8588 代表取締役 樋口浩邦 

2025 年 7 月号（vol.136） 

◆講演のご依頼を多数いただいております！◆ 

こんにちは、お世話になっております。ヒグチ鋼管代表の樋口です。ひぐちん通

信第１３６号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、３ヶ月前のひぐちん通信第１３３号でお知らせいたしましたが、ヒグチ鋼管は

第１５回「日本でいちばん大切にしたい会社」大賞で「審査委員会特別賞」を受賞い

たしました。そして、その受賞を機に大変有り難いことに各方面から講演のご依頼を

いただくことが増え、さっそく、各地でお話をさせていただいております。 

５月には人本経営の小林先生が主催しておられる東京 GCC（グッドカンパニーク

ラブ）にて私と安田でお話をさせていただきました。６月には同じく小林先生の会社

が主催されている「壺中１００年の会」の「大阪人本経営実践企業４社を巡るベンチ

マークツアー」で視察先の１社として選ばれ、お越しくださった方々の前でお話をさ

せていただきました。７月には大阪でランチェスター経営を教えておられる NNA 佐

藤元相さんからのご依頼があり、お話をさせていただきました。 

８月にはいよいよ日本でいちばん大切にしたい会社大賞の受賞企業が慶應義塾

大学・三田キャンパスに集まり、そこで第１５回の受賞企業全社がそれぞれ２５分程

度お話をすることになっています。９月には大阪 GCC の勉強会で、年末から年明け

のタイミングでは、島根県江津市の江津地域雇用創造協議会さん主催のセミナー

でお話をさせていただくことになっています。 

大変有り難く、私は快く引き受けさせていただいているのですが、なぜ引き受けて

いるかと言いますと、まず、それが受賞した企業の責務でもあると考え、人本経営、

人を大切にする経営を世に広めるお手伝いになると思っているからです。 

また、大衆の面前でお話をすることで企業の認知度が高まる効果もあると思って 

います。認知度が高まることは採用面でプラスに働きますし、後継者

不在で困っている会社さんからヒグチ鋼管グループに入れてほしい

とお声が掛かる可能性も高まります。他にも理由がありますが、ご要

望がある限り、そのご期待にお応えし続けたいと思っています。 



 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

【発行者プロフィール】              

名前：樋口浩邦（ひぐちひろくに） E メール：hirokunister@gmail.com 

誕生日：昭和４１年３月１６日 出身地：大阪市東住吉区 

経歴：関西大学卒業後、丸一鋼販(株)に入社。名古屋営業所で５年間お世話 

になった後、ヒグチ鋼管(株)入社。平成１３年７月に代表取締役就任。 

令和３年１２月に溝口工業(株)を、令和５年７月に(株)三洋精密工業を子会社に。 

趣味：仏道実践・ゴルフ・読書 モットー：『大丈夫！なんとかなる( ´ ▽ ` )ﾉ』 

◆３Ｓ活動＆業務改善情報◆ 

(整理・整頓・清掃)当社の取り組みをご紹介します。 

◆発行者コラム◆ 

今回もまた最後までお読みいただきましてどうもありがとうございました。先日、う

っかりミスがありました。朝、自宅の玄関を出て車に向かうと、なんと後ろのトランク

が開けっ放し。ちょっとではなく全開でした。前日にいろいろ考え事をしていたのか、

閉め忘れです。実はこれが２回目か３回目。久しぶりのポカミス。トランクに貴重品

はなく、また、雨に降られなくて助かりましたが、ちょっと気をつけないといけないなぁ

と思いました。皆さんは、こんなポカミスをしてしまうことはないでしょうか？樋口 

①青く塗装されていた窓縁に壁紙シートを張り、見栄
えをよくしました。ｂｙ永原大 

③機械レバー部分の隙間に切断切粉が入ってレバー
が引っかかることがあったので、フラットバーでカバー
をしました。ｂｙグエンホアンフィ・チャンミンチェン 

④現場女子更衣室のハンガーラックが小さかったの
で、柱と柱の間に丸パイプを渡して、ハンガー掛け
とした。お陰で干しスペースが広くなり、また上部に
設置したことで部屋も広くなりました。ｂｙ濵田静花・
武田勇・チャンスアンニャン・グエンミンヒエウ 

②お借りしている月極駐車場の雑草を抜きました。
ｂｙ成田竜太郎・城本公明 

⑤治具を交換する時、ネジを治具から外さないと交換
できなかったので、機械の穴を加工して変更しました。
ネジの頭も通るので、ネジを少し緩めるだけで治具を
交換できるようになり、交換にかかる時間も短縮されま
した。ｂｙ川中 剛 


